



## Mot du président 2023

Chère choriste, cher choriste,

2023 ? Quelle année 😊 une magnifique année chorale 😊 une exceptionnelle année humaine, de partage et de joie 😊

Lors de l'AG 2023, j'avais écrit « *Il faut viser la lune, car même en cas d'échec, on atterrit dans les étoiles* ». C'est assurément la lune qui nous a accueilli et nous y avons passé une bonne partie de l'année dernière. Le retour sur terre s'est fait progressivement, très progressivement.

L'année écoulée a été marquée par de nombreux moments forts, des concerts mémorables et des répétitions enrichissantes. Nous avons travaillé dur pour perfectionner nos performances et nous avons réussi à atteindre un niveau d'excellence dont nous pouvons tous être fiers.

« *La réussite appartient à tout le monde. C'est au travail d'équipe qu'en revient le mérite* » Franck Piccard

Nous avons également partagé de merveilleux moments entre choristes, des rires – parfois des pleurs heureux – des instants de complicité, de soutien et de de bienveillance.

Permettez-moi de vous exprimer ma gratitude pour votre engagement et votre passion tout au long de cette année. Votre dévouement et votre talent ont contribué à faire de notre création #Amour un réel succès et de notre chorale une véritable communauté musicale. Nous sommes bien plus qu'un simple groupe de chanteurs, nous sommes une véritable famille unie par la passion de la musique.

Un grand merci particulier à Benoît, Christian, Laurent et Mario et qui nous ont encadré – parfois recadré – pour nous permettre de donner le meilleur de nous-mêmes, être de vrais artistes, de vrais acteurs, des acteurs chanteurs enchanteurs (dixit Benoît au Kiosque à musique).

Un merci également au comité, qui, dans une situation non conventionnelle, a une nouvelle fois déployé ses compétences et son énergie afin d'offrir au chœur et à ses choristes un soutien inconditionnel.

Je tiens également à remercier tout l'encadrement complémentaire (orchestre, technique, etc.) qui ont mis en valeur nos prestations, optimisé notre production.

2024 sera placée sous le signe de Céline Dion. Nous avons l'opportunité de préparer de magnifiques concerts à Châtel-St-Denis, mettant en valeur le talent exceptionnel de cette artiste et ... de notre chorale. Ce sera une occasion unique de rendre hommage à cette grande dame, de partager ses textes et sa musique avec le public.

Je suis heureux d'être choriste auprès de FM'Air, honoré et fier d'être votre président.

Olivier Buchilly